NOTICIAS ESPACIALES: 4 NUEVAS PERSONAS LLEGANDO A LA NAVE.

PRIMERA PARTE

Published 7 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Bienvenidos a mi canal. Soy Mari Swaruu.

Este contenido se puede tomar como ciencia ficción o como mejor vea el espectador, pero me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Estamos dando la bienvenida a los nuevos miembros de la tripulación: Pyxis Elexa de Erra, Aydan Isar de Erra, Tar'el de Temmer y Ami'kleth de Temmer.

Como dije antes, lo más importante que deben sacar de todos mis mensajes es que hay más personas como ustedes en el espacio, hay más humanidad fuera de la Tierra. Los límites que definen a la humanidad son bastante confusos, lejos de los pequeños humanoides verdes vs humanos que los medios han estado impulsando durante décadas.

Algunos extraterrestres son extremadamente diferentes y alienígenas en todos los sentidos posibles de la humanidad, mientras que otros como nosotros aquí tenemos un pie en cada mundo habiendo sido humanos, caminando por sus calles, y no humanos por nacer fuera de la Tierra y por el lugar donde nos encontramos ahora en órbita y mezclándonos con criaturas y razas que son muy diferentes a nosotros, los humanos y los humanos espaciales, todos nosotros parte de la vasta familia Lyriana.

Anoche llegaron aquí cuatro personas nuevas a la nave espacial Toleka, dos hombres y dos mujeres, que son dos parejas, lo que significa que están en una relación. Tienen entre 20 y 24 años, recién salidos de la academia espacial de Temmer, utilizando la mejor traducción posible para todas esas palabras que suenan humanas.

La primera cosa interesante acerca de ellos es que nunca han estado aquí en la órbita de la Tierra y mucho menos allí, abajo, en la superficie en cualquier modo o manera. Nunca han encarnado en la Tierra. Nunca han tenido una vida allí y todo lo que saben sobre todo lo que está sucediendo aquí sobre la Tierra es lo que se enseña en la propia academia espacial, y eso está bastante lejos de lo que realmente está sucediendo, como ya saben.

Son dos parejas, marido y mujer, que son piloto y copiloto de dos nuevas naves clásicas en las que llegaron. Cada pareja en cada nave. Estamos bastante escasos de personal aquí estos días, ya que el número total de personas de toda la tripulación de Toleka es de solo 28 hombres y mujeres, por lo que vienen aquí para ayudarnos, a echarnos una mano.

Como saben aquellos de ustedes que me siguen desde hace algún tiempo, la Federación Galáctica superior, personificada por la raza Etorthiana de Orión, llegará a finales de diciembre de este año para hacer una auditoria general a cada una de las razas de la Federación en órbita terrestre. Quieren saber cuántas hay y que hace exactamente cada una de las razas aquí. Cuál es su propósito y cuáles son sus actividades. Está lejos de ser la primera vez que están aquí, ni mucho menos, pero lo

feo es que cosas malas tienden a ocurrir en la Tierra justo después de que hacen su auditoría y abandonan esta área.

Como somos tan pocos aquí, la reina Alenym decidió traer aquí cuatro personas más que cumplirán el papel de pilotos de combate, designados para cuidar de la nave insignia Taygeteana, Toleka, donde nos encontramos.

Aunque esto podría verse como una especie de fortalecimiento militar Taygeteano, es más bien por lo que no podamos preveer y para mostrar cierta independencia y fuerza aquí, y de ninguna manera significa que vaya a haber algún tipo de agresión militar. Además, como la Federación es tan fuerte, sería ridículo. Así que no es el caso.

Alenym los eligió directamente de la escuela de vuelo en Temmer, principalmente porque estos cuatro son los mejores de su clase, en palabras humanas y equivalentes, son los "top guns" Taygeteanos. Alenym también los eligió porque no tienen vínculos ni relación con la Tierra, a diferencia de la mayoría de esta tripulación, como saben.

Y también los eligió entre muchos otros buenos jóvenes pilotos porque son dos parejas en una relación comprometida, ya que esto propicia en ellos estabilidad y concentración durante su periodo de servicio aquí en la órbita terrestre.

Entonces, estas cuatro personas son recién llegados, Taygeteanos completos y puros, sin experiencia con la Tierra y sus problemas y asuntos. No necesitan tal experiencia ni conocimientos sobre lo que está sucediendo en la Tierra y con ella, porque su papel es el de ser pilotos de caza interceptores, y no expertos en exopolítica y política terrestre. Tendrán que aprender a medida que todos avancemos.

Ayer por la noche, cuando llegaron, mis amigos del equipo Taygeteano aquí me sugirieron que sería una buena idea entrevistarlos para mi canal de YouTube, porque como son nuevos aquí, sería interesantes escuchar sus ideas, razones y motivaciones para unirse al equipo aquí. Entonces, le pedí permiso a la reina Alenym para hacerlo y ella dijo que sí, si yo lo veía como un tema interesante para compartir y si era apropiado para YouTube y para todos ustedes, mis espectadores.

Pero entonces Alenym se volvió hacia mí y me dijo, "sí, entrevistalos si quieres y si quieren, pero hay un pequeño problema. Son Taygeteanos puros, jóvenes y recién salidos de la academia, y ninguno de los dos habla una palabra de ningún idioma humano."

Entonces dije, bueno, entonces les hablo en el idioma Taygeteano y lo traduzco al inglés y al español. El problema con esto es que el Taygeteano no es como ningún lenguaje humano. Fijense que no es solo verbal. Es telepático-verbal, lo que significa que palabras y oraciones se utilizan como señal portadora para una carga telepática más amplia, con un significado mucho más amplio.

Esto significa que es imposible traducir palabra por palabra a cualquier idioma humano, a diferencia de mi entrevista con Ari, el tigre Urmah que si habla tres o cuatro idiomas humanos, a su manera felina, por supuesto, con problemas de pronunciación debido a su boca y los labios son diferentes, pero aún así, es comprensible.

Entonces, esto significa que mientras encuentro una solución a este problema, lo único que puedo hacer es describir su llegada y narrar lo que dijeron con mis propias palabras, lo mejor posible y usando el lenguaje humano. Por favor, recuerden que nunca han estado aquí cerca de la Tierra y todo es nuevo para ellos.

Me resulta sumamente interesante ver sus reacciones a medida que van descubriendo cosas y situaciones extrañas. O, mejor dicho, cosas extrañas para ellos, aunque cosas comunes para ti y para mí.

Todos fuimos al hangar principal de Toleka cuando nos enteramos de que estaban entrando y llegando. Las puertas principales se abrieron, mientras dos naves espaciales nuevas de clase caza entraban una tras otra, bajaban sus trenes de aterrizaje y descendían suavemente sobre la cubierta de vuelo de Toleka.

Cuando sus motores redujeron su ruido y se apagaron, las rampas de acceso frontal de ambas naves de combate se abrieron, y unos segundos más tarde, los dos primeros salieron para encontrarse con Alenym, Khila, Salaphaiel y Eridania Elena quién es la capitana de la nave.

Los cuatro nuevos estaban todos vestidos con sus trajes de vuelo negros, llenos de emblemas de los escuadrones en los que estaban mientras estaban en la academia. Caminaban muy marcialmente, muy correctamente, siguiendo todos los protocolos de llegada establecidos en el libro. Uno de ellos incluso llevaba gafas de sol para verse más apuesto.

Si bien llegaron perfectamente vestidos con uniformes de vuelo y siguiendo todas las reglas, por otro lado, la reina Alenym y compañía estaban todos relajados, vistiendo ropa de diario, como ya les he comentado antes. Muchas de ellas de origen humano. Por ejemplo, Alenym vestia jeans y zapatillas de tenis blancas.

Cuando estás aquí, cerca de la Tierra, y observas a toda su sociedad, obviamente te dejas influenciar por su cultura, especialmente por sus cosas bonitas, como ropa y joyas, aunque toda la cultura es impresionante y simplemente asombrosa debido a su riqueza de opciones y variantes, pero sobre todo por sus fuertes contrastes.

Siguieron a Alenym y compañía dentro de la nave hasta la habitación segura del CIC de la Toleka para escuchar su reporte de la misión y eso es todo lo que pude ver de ellos ayer durante su llegada. Fue solo hoy por la mañana cuando pude reunirme y hablar con ellos, junto con el resto de la tripulación.

Mientras los llevaban a su sesión informativa, notamos un pájaro moghyay dentro del hangar, mirándonos desde la pasarela metálica superior. Ese pájaro no debería estar aquí, es peligroso, se supone que están confinados solo en los jardines centrales, no sabemos cómo llegó hasta aquí.

Curiosamente, evacuan el morro delantero de uno de los cazas recién llegados, con una gran caca de pájaro húmeda, blanca y gris. Los moghyays no pueden volar, pero pueden trepar y correr bastante bien, por lo que muchos gatos treparon rápidamente por la pasarela metálica superior de arriba y corrieron tras el pájaro tonto que se alejó corriendo, trepando por los conductos de energía cerca del techo y otras estructuras, mientras nosotros frenéticamente intentábamos atraparlo, a la vez que la pequeña Yazhi Sophia reía con todas sus fuerzas por toda la escena, mientras sostenía en

sus brazos un conejo de peluche de juguete.

Hoy el resto de nosotros conocimos a los nuevos miembros de la tripulación en el comedor, durante el desayuno. Y es aquí donde empiezo a observar e incluso registrar sus reacciones ante cosas y objetos desconocidos.

Después de conocerlos, tomé un teléfono celular humano y lo coloqué sobre la mesa con la pantalla apagada y les pregunté si alguna vez habían visto uno de esos. Aydan lo miró y me preguntó si podía tocarlo, le respondí que sí, por supuesto. Lo miró por un momento y dijo que era una especie de dispositivo informático portátil.

Le dije: "Muy bien. Por favor, haz que funcione. Adelante. Enciéndelo." Aydan volvió a colocar el teléfono celular sobre la mesa, con la pantalla mirando hacia abajo y las lentes de la cámara mirando hacia arriba, y luego habló con el dispositivo, indicándole que activara su pantalla de holograma. No respondió. No hizo nada.

Luego tomé el dispositivo, encendí la pantalla y se la mostré a Aydan y a los demás, mientras ellos lo miraban asombrados, sin entender que la pequeña pantalla es todo lo que tiene, ya que no está equipada con un gran proyector de hologramas como esperaban, porque pensaron que los lentes de las cámaras eran para eso. Lo encontraron extraño y primitivo, ya que todavía hay que tocarlo con los dedos y no solo hablar o pensar con el dispositivo para que funcione.

Luego hablamos sobre cómo empezar a comprender la sociedad humana y sugerí mirar películas y estudiarlas, además de investigar todo en los archivos de la nave y en línea, en la Internet humana.

Pero, de todos modos, saber lo que está pasando en la Tierra no es su papel aquí. El suyo es ser pilotos para proteger la flota. Aunque es más una declaración de capacidad que esperar un problema real.

Me preocupo un poco por ellos, aunque sé que estarán bien. El problema es que son verdaderos novatos sin experiencia y no saben casi absolutamente nada sobre lo que está sucediendo aquí, pero pueden pilotar una nave de combate.

Les pregunté por qué querían este trabajo, y respondieron que era porque es una oportunidad de marcar una diferencia real y porque servirían de cerca a su reina. Marcar la diferencia, dicen, está bien. Eso suena a propaganda de los aprendices de la Federación, te lo aseguro. Tienen mucho que aprender y eso es quedarse muy corto.

Ahora veremos cómo reaccionan ante su primera película hecha por humanos, que probablemente será "Matrix" del año 1999. Veamos cómo reaccionan y que dicen. Los mantendré informados sobre cosas nuevas sobre esto. Creo que será muy interesante ver cómo reaccionan ante todo lo humano y también saber más sobre sus motivaciones y las ideas que los trajeron aquí. Por ahora, eso será todo, porque esto es tan reciente que no los he visto desde el desayuno. Y eso es todo lo que interactúe con ellos hasta ahora.

Además de ser dos parejas de novatos, son personas muy simpáticas, cariñosas y extremadamente abiertas y dispuestas a compartir toda su vida abiertamente con total transparencia, lo que puede no ser una buena idea al interactuar con humanos, ni qué decir tiene, engendra muchos problemas, pero lo más probable es que no los

tengan de todos modos.

Son adorables, jóvenes e inocentes Pleyadianos Taygeteanos. Como dije aquí, son dos pares de conejitos inocentes y esponjosos que intentan parecer duros con sus trajes de vuelo militares. Los cuidaremos bien aquí y los guiaremos todo el tiempo. Son grandes personas y encajarán perfectamente, estarán bien.

Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho. Y un agradecimiento especial a todos ustedes por sus amables donaciones, nos han ayudado mucho y quiero decir mucho. Todos ustedes realmente hicieron una gran diferencia, más de lo que puedan imaginar. Gracias desde el fondo de mi corazón.

Cuídense y sean sabios.

Su amiga,

Mari Swaruu